

TUBACEX, S.A.



Queremos poner en su conocimiento, como "Hecho relevante", que TUBACEX, S.A. ha celebrado hoy, en segunda convocatoria, JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS en la que se han aprobado todos los puntos incluidos en el Orden del Día, que ya fue remitido a esa CNMV con fecha 26 de abril pasado.

Además de los temas genéricos contemplados en el Orden del Día -aprobación de las cuentas anuales, Informe de los auditores, el Informe de Gestión y la aplicación del resultado-, la Junta ha adoptado los siguientes acuerdos:

- 1.- Abonar un dividendo de 5,07179088 ptas. brutas, a cada una de las acciones, excepto a las de autocartera.
- 2.- Reducción de capital social mediante amortización de 2.713.853 acciones.
- 3.- Renovación de cargos de miembros del Consejo de Administración
- 4.- Renovación como sociedad auditora de la compañía a la firma Arthur Andersen y Cia. S.Com.
- 5.- Autorización al Consejo de Administración para la adquisición derivativa de acciones propias por parte de la Sociedad y/o por parte de sus sociedades participadas según lo señalado en el anuncio oficial.

Álvaro Videgain Muro
Presidente



Junta General Ordinaria de Accionistas del ejercicio de 2000

TUBACEX ABONARA A SUS ACCIONISTAS UN DIVIDENDO DE CINCO PESETAS BRUTAS POR ACCIÓN

***La Junta aprueba también amortizar el 2% del capital con títulos de la autocartera**

***TUBACEX ha invertido en 2000 más de 15 millones de euros**

***El Grupo prevé seguir creciendo externamente**

***La compañía está definiendo una estrategia más allá del Plan 2003**

(Llodio, 25 de mayo de 2001). La Junta General Ordinaria de Accionistas de TUBACEX, reunida hoy en la sede social de la compañía en la localidad alavesa de Llodio, ha aprobado el pago de un dividendo de cinco pesetas brutas por acción (tres céntimos de euro) con cargo a los beneficios del ejercicio de 2000.

Complementariamente, la Junta ha aprobado también una reducción de un 2% del capital, mediante la amortización de 2.713.853 acciones procedentes de la autocartera, lo que permite mejorar el porcentaje de participación relativa del resto del accionariado en la compañía y contribuye a crear valor para los accionistas.

La intención de la compañía es mantener en adelante la remuneración del accionista vía dividendo, sin descartar complementarla con otras fórmulas, como la aprobada hoy en la Junta de amortización de capital.

Nuevo grupo industrial

En su intervención ante la Junta de accionistas, el presidente de la compañía, Alvaro Videgain, ha señalado que el año 2000 ha sido un ejercicio clave en el proceso de integración de TUBACEX como grupo industrial tras la nueva dimensión alcanzada con las adquisiciones de empresas realizadas en 1999 dentro de la estrategia de crecimiento definida en el Plan 2003.

TUBACEX cuenta con una cuota superior al 20% del mercado mundial de tubos sin soldadura de acero inoxidable y espera alcanzar para el año 2003, según el citado plan, una cuota del 26% y unas ventas consolidadas superiores a los 312 millones de euros.

Durante el ejercicio se ha trabajado intensamente en la integración del nuevo grupo y su equipo humano, en la mejora de las estructuras de costes de producción y en la explotación de las muchas sinergias existentes entre las distintas empresas del Grupo, factores éstos que van a contribuir a desarrollar la posición competitiva de la compañía.

Alvaro Videgain ha manifestado en la Junta de Accionistas que la compañía ya está trabajando de forma sistemática en la identificación y definición de una estrategia de crecimiento, basada en la creación de valor, para más allá del horizonte del año 2003.

Datos del ejercicio 2000

El presidente de TUBACEX ha calificado el ejercicio de 2000 de "complicado" ya que no se ha producido la recuperación del mercado esperada, al tiempo que los resultados se han visto negativamente afectados por los paros laborales registrados en el segundo trimestre del año en TTI y Acería de Alava, las dos principales filiales del Grupo en España.

Las ventas consolidadas, como consecuencia directa de la nueva dimensión del Grupo, han ascendido a 262 millones de euros (43.600 millones de pesetas), cifra que supone un incremento del 63,8% respecto a 1999.

El beneficio operativo consolidado ha alcanzado los 19,38 millones de euros (3.225 millones de pesetas), un 87% más que el ejercicio anterior.

El cash-flow neto consolidado ha ascendido a 30,83 millones euros (5.130 millones de pesetas), el más elevado en la historia de la compañía y un 16% superior al de 1999.

El beneficio neto se ha situado en 15,28 millones de euros (2.542 millones de pesetas), cifra que representa un descenso de un 3,4% respecto al ejercicio precedente.

Videgain ha valorado positivamente estos resultados, ya que se han obtenido en un año difícil de mercado, tanto en demanda como en precios, a lo que hay que añadir el efecto de los paros mencionados. Además el 96% del beneficio neto de 2000 procede de la actividad ordinaria, mientras que en 1999 casi un tercio del beneficio procedía de resultados extraordinarios.

86,5% de exportaciones

Durante el ejercicio hay que destacar el comportamiento de las exportaciones, que han alcanzado los 226,5 millones de euros (37.690 millones de pesetas), lo que supone un crecimiento de un 75% respecto al año anterior. Las exportaciones representan el 86,5% de las ventas consolidadas.

Por mercado, Europa ha concentrado el 52% de las exportaciones, por un importe de 117,8 millones de euros (19.600 millones de pesetas) y un crecimiento del 61%.

El crecimiento en el mercado norteamericano ha sido más espectacular, ya que las ventas en Estados Unidos y Canadá han crecido durante el ejercicio en un 112,4% hasta superar los 83 millones de euros (13.820 millones de pesetas). El Grupo TUBACEX ha destinado a este mercado el 36,6% de sus exportaciones.

Las ventas conjuntas de las dos filiales norteamericanas (Salem Tube y Altx) en su mercado doméstico han superado en el ejercicio de 2000 los 41 millones de euros (6.822 millones de pesetas), cifra que supone el 50% de las ventas totales del Grupo en aquel mercado.

Más de 15 millones de euros de inversión

Durante el ejercicio de 2000 TUBACEX ha realizado inversiones en sus filiales por importe de 15,13 millones de euros (2.517 millones de pesetas), lo que supone un incremento de un 20,8% sobre la cifra de inversión de 1999.

En los últimos cinco años la compañía ha realizado inversiones en activos por importe superior a 58 millones de euros (9.700 millones de pesetas), lo que representa una cifra de inversión media anual de 11,6 millones de euros en el periodo 1996-2000.

La inversión más importante del ejercicio, tanto por su cuantía como por su significado industrial, ha sido la efectuada en Acería de Alava para la instalación de una línea de acabado de redondo inoxidable descortezado de gran diámetro, que ha tenido un coste aproximado de 8,5 millones de euros en dos años.

Con esta inversión, iniciada en 1999 y finalizada en el último trimestre de 2000, Acería de Alava ha ampliado la gama de productos que pone en el mercado e incrementado el valor añadido de los mismos. Pero además esta instalación es fundamental para el suministro de materia prima desde la acería hasta las dos nuevas plantas de fabricación de tubo incorporadas al Grupo, SBER y Altx, ya que éstas no disponen de instalaciones de cabecera.

Durante el año 2000 Acería de Alava ha suministrado regularmente a Altx materia prima para la fabricación de tubos y en enero de 2001 se ha iniciado también el abastecimiento a SBER, lo que va a suponer durante el ejercicio un importante aumento de la producción de la acería, lo que se traducirá en mejores precios de la materia prima para las tres plantas del Grupo que fabrican tubo en caliente, y en una mejor posición competitiva en las ventas que Acerálava realiza a clientes distintos a los del propio Grupo.

Entre el resto de las inversiones hay que destacar las realizadas para la mejora de la calidad y competitividad de las instalaciones de Altx, que en conjunto han ascendido a 3,8 millones de dólares.

Previsiones para 2001

A pesar de que durante el primer trimestre del presente ejercicio los beneficios han sido inferiores a los del año anterior --como consecuencia del fuerte descenso en el precio del níquel que se ha registrado en ese periodo--, TUBACEX prevé en el conjunto del año 2001 mejorar sus resultados.

La mejora de la situación del mercado, tanto en demanda como en precios, y la recuperación en el segundo trimestre de la cotización del níquel, así como el efecto de las acciones que se vienen desarrollando internamente en el Grupo para explotar las sinergias entre sus empresas, apuntan a esta mejoría, que será más visible en los resultados del segundo semestre.